

# Neue Fenster für Betstuben der Weinbergkirche



**Christian Decker (l.), Vorsitzender der Interessengemeinschaft Weinbergkirche, und Saalmeister Matthias Lugenheim vor den neuen Fenstern der Betstuben.**

Foto: SZ/Kay Haufe

## **Pillnitz**

Auch die Stufen zur Empore sind erneuert worden. Jetzt sucht der Verein weitere Mitstreiter.

Blütenblätter liegen auf den Stufen zum Eingang der Pillnitzer Weinbergkirche. „In der schönen Jahreszeit wird bei uns geheiratet wie verrückt“, sagt Christian Decker. Der Vorsitzende der Interessengemeinschaft Weinbergkirche ist froh, dass die Hochzeitsgesellschaften jetzt wieder besser auf die Empore gelangen. Vor wenigen Wochen wurden die Treppenstufen erneuert und teilweise ausgetauscht. 8000 Euro hat der Staatsbetrieb Immobilien- und Baumanagement dafür investiert. Neu sind auch die Fenster der Betstuben in der Kirche. „Leider gab es keine Fotos oder historische Zeichnungen davon. Deshalb diente uns ein Kirchenfenster als Vorlage“, sagt Saalmeister Mat-

thias Lugenheim. „Für uns sind die Einbauten enorm wichtig, weil wir die Betstuben als Stauraum benötigen“, so Lugenheim. Bereits im Vorjahr konnte der Verein Polster für Kirchenbänke anschaffen. „Stück für Stück wird es innen immer schöner“, sagt Besucherin Renate Friedel. Jedes Jahr besucht die Ludwigsburgerin ihre Freundin in Laubegast. „Ein Ausflug zur Weinbergkirche darf nicht fehlen. Ich freue mich, dass die Interessengemeinschaft jetzt schon 20 Jahre durchgehalten und so viel in der Zeit geschafft hat“, so Friedel.

Ginge es nach Decker und Lugenheim, sollte endlich auch das Außengelände einladender werden. Gespräche mit dem Staatsbetrieb Staatliche Schlösser, Burgen und Gärten haben bisher aber noch nicht zum Erfolg geführt. „Und wir suchen weitere Mitstreiter, die uns helfen, die Kirche zu den Öffnungszeiten zu betreuen und neue Ideen für die Arbeit zu entwickeln“, sagt Saalmeister Lugenheim. Kay Haufe